

# 育友会だより



No. 4

白山市立北陽小学校育友会 2019年11月

# 今年度も盛大に北陽祭が開催されました

今年は台風の影響で天候が不安定でしたが、運動会に続き北陽祭にも大勢の方が訪れてくれました。大きなトラブルもなく無事に開催出来ましたのも、関係者みなさまのおかげであると感謝いたします。毎年この北陽祭の為に実行委員会を立ち上げて取り組んでいます。その中で出ました意見や反省点を少し紹介したいと思います。

# ☆北陽祭実行委員会で出た意見、反省点(主なもの)

# \* 役員\*

- ・前日の準備時も雨天で、校外からの机の搬入が大変だった
- ・駐車場の利用を、ゲスト(ステージに出られる方々)を優先してあげられれば良かった
- ・ 準備段階での各部の連携をうまくサポート出来なく、行き違いや思いのズレを生じさせてしまった
- ・オープニングセレモニーの終了を確認した上で、バザーやダイニングが開始出来て良かった
- ・大体育館にイートインスペースとしてブルーシートとゴザを敷いたが、それ以外で座り込む人も多かった
- ・終了時(13時)にスタッフ全員集合となっていたが、ほとんど集まらなかった。時間を変えるか取りやめた方が良い

# \*全体行事部\*

# いいもの活用市に関して

- ・バザー品の回収日を二日間(去年は三回)に減らしたが、参観日を絡めたことで多くの品が集まった
- ・お知らせで「新品でも古い物や変色している物はご遠慮ください」としているが、

実際そのような品物も少なくなかった

- ・返品を申し出た方もいたが、段階的に値下げをしているので返金が難しかった。来年度は返品不可にした方が良い
- 本番の流れはスムーズで良かった

# ゲームに関して

- ・二種類のゲームでチケットの売れ行きに多少差はあったものの、どちらのゲームも楽しんでもらえて良かった
- ・床にテープで動線を示していたが、なかなかそのとうりに動いてくれないので、声掛けが必要
- ・同じ教室で二種類行ったが、混乱を防ぐために別々の教室で出来ないものか?

### \*厚生部\*

## ダイニングに関して

- 全体的にスムーズであった
- ・商品の引換終了時間は、残数等によっては更に早めたり臨機応変にできる方が良い
- ・飲み物の種類が豊富で子供達も喜んでいたが、反面なかなか選べない子もいた。事前のチケットに詳しく品名まで記入 してあれば、もっとスムーズだった
- ・おかしつかみ取りの難易度調整が難しい(子供にもよる)
- ・当日券も完売出来てよかった。集計時の間違いを防ぐために、チケットに通し番号を入れて管理してはどうか?

# \* 研修部\*

### ステージに関して

- ・司会が上手で良かった。問題なく進行できた
- ・会場にゴミや食べ物の忘れ物が見受けられた。放送等で注意喚起してもらえばよかった

#### カルチャー教室に関して

- 子供達にもわかりやすくスムーズに出来た
- ・混んできた時に人数を区切ったので会場は大丈夫だったが、その分受付が混雑した。最初から時間を区切って、整理券 にして渡した方が良いかも

### \* 広報部\*

### 校内飾りつけに関して

- ・昨年の資材を再利用出来て良かった。ただ劣化が激しいので、来年度は新しくする必要あり
- ・昨年の写真を参考に作業しやすかった
- ・担当を分けて作業効率を良くしたほうがよい

#### その他

- ・当日雨天のせいもあったが、駐輪場の係が大変。学校に屋根付きの駐輪場があればいいのにと思った
- フリーで写真が撮れて良かった

### 全体、その他

- 各部チェックリストを作り、準備状況の確認が出来るようにしてはどうか?
- ・プログラムに漢字が多く、読めない低学年がいた。ひらがなにするか、フリガナが必要に感じた
- 大体育館が騒がしく放送が聞き取りにくかった
- ・会長の終了のあいさつも騒がしさで聞こえなかった。タイミングを変えて開会のあいさつにした方が良いかも
- ・ダイニングといいもの市の場所を入れ替えてはどうか?飲食場所とダイニングが近い方が、また小体育館にバザーを置けば、扉で隠したりできるので良いのでは?
- ・ステージ前のテーブルは無い方が良いのでは?ステージとイートインスペースを分けて見直した方がスッキリする
- ・ステージ出演者の控室前(二階廊下)が、地図にも載っていないのに立入禁止になっていたので混乱した

# ~育友会からのお知らせ~

育友会の方では、毎月初登校日に役員によるあいさつ運動を行っています。今年度の二学期よりは地域の危険個所とサポート隊の兼ね合いを見た上で、特に手薄と思われるエリア(北相木&横江)に特化して、見守りを兼ねたあいさつ運動に一部変更しました。しかしながら、月一回の頻度ではとても満足のいく活動とはいえず、やはり地域住民の方々の協力も必要不可欠に感じております。

二学期初めに全員に配布しました「北陽みまもりの輪」もまだまだ浸透するには至っていません。これも含め保護者全員の子供に対する安全と、それを見守っていく意識を今一度活性化させていただき、子供たちが安心して通学できる環境を、親である我々が作ってあげる必要性を考えていただきたいと思います。

また、以前にもお伝えしましたが来年度の地区懇談会は、北陽小学校校舎内にて六町合同開催を予定しています。前述にもあるように地域全体での意識統一も必要になってきていますし、有意義な会になると考えていますので、ぜひ保護者の皆様も奮ってご参加いただきたいと思います。